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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является горно-металлургическая компания «Норильский Никель». Цель выпускной квалификационной работы – разработка предложений по совершенствованию системы управления затратами предприятия и оценка их эффективности. Для реализации поставленной цели были выполнены следующие задачи: 1. Изучены теоретические основы управления затратами на предприятии. 2. Проведен анализ деятельности предприятия ГМК «Норильский Никель» и существующей системы управления затратами. 3. Разработаны рекомендации по совершенствованию системы управления затратами и проведена оценка их эффективности. Источниками информации выступили труды отечественных и зарубежных авторов по данной теме, данные официальных Интернет-ресурсов и аналитических агентств. Оценка инвестиционной привлекательности проекта проводилась с помощью пакета MS Office (Excel).
        

        
          The purpose of the final qualification work is to develop proposals for improving the enterprises cost management system and evaluating their effectiveness. To achieve this goal, the following tasks were performed: 1. The theoretical foundations of cost management at the enterprise were studied; 2. The analysis of the activities of MMC Norilsk Nickel and the existing cost management system was carried out. 3. Recommendations for improving the cost management system have been developed and their effectiveness has been evaluated. The sources of information were the works of domestic and foreign authors on this topic, data from official Internet resources and analytical agencies. The investment attractiveness of the project was assessed using the MS Office (Excel) package.
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